

NEUSTADT

## Reng-Gruppe ehrt Mitarbeiter

Kürzlich ehrte die Reng-Gruppe ihre langjährigen Mitarbeiter für ihre Treue und das damit verbundene Engagement.

12. Juli 2019 09:39 Uhr



Mitarbeiter der Reng-Gruppe werden für ihre jahrelange Treue und ihr Engagement ausgezeichnet. Foto: Jessica Häfner

NEUSTADT. Die Spanne der Ehrungen reichte von 10 bis 45 Jahren Betriebszugehörigkeit. Auch ein langjähriger Mitarbeiter, der vor kurzem in den wohl verdienten Ruhestand ging, wurde verabschiedet.

Ludwig Reng übernahm die Ehrungen und die Präsentübergabe persönlich und lud anschließend alle Mitarbeiter samt Begleitung zum gemeinsamen

ANZEIGE



Mittagessen in der Klosterschenke in Weltenburg ein. Ausgezeichnet wurden (v.l.n.r.): Erich Lentner, Marco Esch (20 Jahre), Martin Köppl (25 Jahre), Rudolf Schäfer (Ruhestand), Bernd Knauf (20 Jahre), Robert Reisinger (10 Jahre), Gertraud Reng, Ludwig Reng sen., Jörg Estel (25 Jahre), Sebastian Winter (10 Jahre), Ludwig Reng.

## Das könnte Sie auch interessieren



MUSIK

**Revolverheld stellen sich gegen Gloria von...**



ANZEIGE

**Preissturz bei iPhones – 59€ statt 849€**



PROZESSE

**Nach tödlichem Schuss auf Beifahrer steht Jäger...**